

El IES Gilibert de Centelles de Nules se abre a Europa.

Nules 13/12/22

El proyecto europeo Erasmus+ 2020-1-ES01-KA101-078974 de nuestro centro “Gilibert gets an opening to Europe” ha nacido para fomentar la internacionalización del centro, la innovación pedagógica, el plurilingüismo, la convivencia y la inclusión, como herramientas de mejora educativa. Con la financiación europea hemos llevado a cabo las siguientes movilidades:

Structured educational visit to institute and training seminar in Iceland.

Esta experiencia ha servido para conocer el sistema educativo islandés, vivir de primera mano la vida escolar en centros educativos y descubrir la cultura islandesa.

El sistema educativo enfatiza el bienestar del alumnado y del profesorado (vida saludable, alimentación, deporte, salud mental, participación social, atmósfera motivadora de trabajo, clases bien equipadas)

STEM: DIGITAL LEARNING & HANDS-ON APPROACH. TEACHING STEM THROUGH ROBOTICS, COMICS, HERITAGE & CITY TRIPS

Bélgica es uno de los países pioneros en la implantación de Robótica en las aulas. La escuela internada de los padres Josefites de Melle, donde se desarrolla la parte teórica del curso organizado un concurso anual de robótica.

La escuela tiene un aula sólo destinada a la Robótica, donde el alumnado del centro potencia al máximo su capacidad programadora.

PROYECTO BASED LEARNING IN THE CLASSROOM: SETUP, INTEGRATION AND REFLECTION

En esta movilidad se realizó un curso sobre Aprendizaje basado en proyectos, que tuvo lugar en Berlín durante el mes de febrero. Por las mañanas se participaba en la formación y por las tardes se visitaba la ciudad. Este curso ha servido para aprender las diferentes etapas que tiene un proyecto educativo y cómo diseñarlo.

APRENDIZAJE POR OBSERVACIÓN EN IASI

Esta experiencia ha servido para conocer el sistema educativo rumano y el aprendizaje activo del idioma francés a través de la gamificación.

CLIL: FOCUS DONDE IRELAND

En esta movilidad se ha asistido a un curso de formación CLIL. A través de las clases se han conocido y compartido experiencias y actividades para introducir el conocimiento de las lenguas a través de los contenidos.

El curso de formación se ha completado también con visitas culturales a la ciudad de Dublín y otros parajes icónicos y significativos en la cultura irlandesa.

IMPACTO EN EL CENTRO

Con estas movilizaciones, se ha mejorado la gestión de los programas Erasmus del centro, se han realizado nuevos socios estratégicos para nuevos proyectos. Han dado pie a trabajos de investigación. Gracias a los aprendizajes adquiridos en la movilidad en Bélgica se implanta en el IES Gilabert de Centelles una asignatura optativa STEM donde se trabaja la robótica y la programación desde una vertiente práctica e interdisciplinar.

Aprovechando que la Cátedra del agua de la universidad Jaume I organizaba un concurso de cohetes de agua, se diseñó un proyecto donde los alumnos debían construir un cohete de agua para participar en dicho concurso.

El proyecto está cofinanciado por el programa Erasmus+ de la UE. El contenido de esta noticia es responsabilidad exclusiva del IES Gilabert de Centelles y ni la Comisión Europea ni el SEPIE son responsables del uso que se pueda hacer de la información aquí difundida.

Más información sobre las diferentes movilizaciones.

<https://sway.office.com/u0Oxy1xFAYQiGX4V#content=XaregR6ZWAa6ma>

